



Liebe Eltern unserer jungen Sängerinnen und Sänger,

das erste Jahr unseres jungen Chores geht zu Ende.

Wir danken Ihnen, dass Ihre Kinder bei uns mitsingen dürfen, und freuen uns schon heute auf das neue Jahr 2024. Die erste Probe nach den Weihnachtsferien wird am 16. Januar stattfinden.

Gleich im neuen Jahr werden wir für unseren Auftritt bei der Seniorenfastnacht am 7. Februar (nachmittags) proben. Wir bitten Sie, sich diesen Termin in Ihrem Kalender vorzumerken.

Wir wünschen Ihnen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Viele Grüße
Heinz Seipel



Liebe Eltern unserer jungen Sängerinnen und Sänger,

das erste Jahr unseres jungen Chores geht zu Ende.

Wir danken Ihnen, dass Ihre Kinder bei uns mitsingen dürfen, und freuen uns schon heute auf das neue Jahr 2024. Die erste Probe nach den Weihnachtsferien wird am 16. Januar stattfinden.

Gleich im neuen Jahr werden wir für unseren Auftritt bei der Seniorenfastnacht am 7. Februar (nachmittags) proben. Wir bitten Sie, sich diesen Termin in Ihrem Kalender vorzumerken.

Wir wünschen Ihnen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Viele Grüße
Heinz Seipel